

Esperanza después de Haiyan

Nuestro Fondo *Hope In Action* (Esperanza En Acción) ayudó a familias en las Filipinas después de un devastador tifón

Las Filipinas comprenden una vasta nación insular en el Sureste de Asia. Este archipiélago de más de 7,000 islas presume playas arenosas, elevadas montañas y volcanes, bosques de lluvia tropicales y una increíble riqueza de recursos naturales y biodiversidad. Los humanos han llamado hogar a estas islas por miles de años, precediendo datos históricos.

Hoy, las Filipinas incorporan un asombroso número de lenguajes, grupos étnicos, religiones y culturas. A pesar de su estatus como mercado emergente, sin embargo, casi la mitad de todos los filipinos todavía ganan menos de \$2 al día. Sanitación adecuada y acceso a cuidado médico y agua potable siguen siendo desafíos diarios en este país grandemente subdesarrollado, el que también está propenso a tifones, terremotos y actividad volcánica. La grande ciudad portuaria de Tacloban, donde el Centro Comunitario Visayans en Bliss se localiza, no es excepción a estas maldades.

Una de las peores tormentas en cien años

En el proyecto de viviendas Bliss en Sagkahan – una comunidad establecida por el gobierno filipino para los pobres de Tacloban – sólo quince por ciento de los residentes son dueños de la tierra en que viven. La mayoría habita viviendas de concreto; pero muchos otros viven en chozas de tejas de palmeras tipo *nipa*, bambú y tablas. Entre esta devastadora pobreza y sus efectos socioeconómicos, el Centro Comunitario Visayans en Bliss apoya a niños que viven de la pobreza.

Fundado por el grupo local Voluntarios para los Visayans, el centro se dedica a facilitar desarrollo comunitario, proveer cuidado médico y promover educación. El centro fue especialmente importante para niños y sus familias tras la devastación que el Tifón Haiyan causó – una de las peores tormentas para azotar el área en cien años – el que afectó a las Filipinas en noviembre de 2013. Después, Children Incorporated pudo apoyar a familias en sus esfuerzos para reconstruir sus casas, gracias a donaciones a nuestro Fondo *Hope In Action*, mientras todavía proveer necesidades básicas para niños a través de nuestro programa de patrocinio.

La siguiente carta de una de nuestras niñas patrocinadas cuya familia recibió ayuda después del tifón representa justo cuán importante era para esa comunidad recibir ayuda durante su recuperación:

“Querido Children Incorporated,

Escribo para dar las gracias por todas las cosas que recibimos de Ustedes. Enfrentamos una gran tragedia - un súper tifón que se llamaba Haiyan. Después del tifón, no podíamos hacer nada; solo hacíamos lo mejor para sobrevivir y ayudarnos para que nos pudiéramos mantener saludables y ser fuertes. Estamos agradecidos por Ustedes – porque Children Incorporated nos ayudó a través del Fondo *Hope In Action*. Ayudó mucho para mis necesidades personales, como zapatos, pantalones y otra ropa. Después de cubrir mis necesidades, compramos otras cosas, como materiales para nuestra casa – contrachapado, clavos y otros materiales que fueron utilizados para reparar nuestra casa. ¡Gracias por preocuparse por ayudarnos!

Sinceramente,

Imee*”

Ayudando a familias más allá del patrocinio

Estamos agradecidos de que podíamos ayudar a familias filipinas después del tifón, gracias a nuestros maravillosos donadores, y continuamos a estar orgullosos de lo que el Centro Comunitario Visayans en Bliss ofrece a niños hoy, más allá del patrocinio. No sólo reciben los niños ahí necesidades básicas, gracias a sus padrinos, pero el centro también provee exámenes médicos y medicina a través de doctores voluntarios, y también voluntarios médicos locales. El centro también ofrece tutoría cada sábado – en particular para los estudiantes que tienen dificultades con lecciones escolares, y que por eso necesitan atención extra. Estas sesiones uno a uno de tutoría las realizan niños patrocinados y antes patrocinados que están en la escuela preparatoria y la universidad.

El centro también provee lecciones de natación y guitarra para niños, y su personal maneja visitas en la escuela y en casa para monitorear el progreso de los estudiantes, y para asegurarse de que los niños y las familias tengan buenas relaciones con los maestros. Los niños también participan en varias actividades de manualidades y juegos, y también en la limpieza de la vecindad. Los administradores ofrecen seminarios y talleres especiales para ayudar a preparar a niños para los desafíos diarios, y para enseñarles a prepararse para desastres. A los padres también les motivan a asistir reuniones mensuales en el centro para discutir los niños en el programa, y para recibir actualizaciones y aprender sobre preocupaciones que el personal pueda tener.

*Nombre cambiado para la protección de la niña.

¿COMO PATROCINO A UN NIÑO EN LAS FILIPINAS?

Usted puede patrocinar a un niño en las Filipinas en una de tres maneras: llamar a nuestra oficina a 1-800-538-5381 y hablar con uno de nuestros miembros del personal; mandarnos un correo electrónico a sponsorship@children-inc.org; o ir en línea a nuestro portal de donaciones, crear una cuenta y buscar un niño en las Filipinas que está disponible para el patrocinio.